

WE ARE SIZE*

,

(57 1) 64515392 | INFO@WEARESIZE.CO

CALLE 90 N 12-45 | 307

BOGOTÁ, COLOMBIA

WWW.WEARESIZE.CO

About us

,

WE ARE SIZE* es ante todo un equipo interdisciplinar. El estudio, fundado bajo el nombre de DL+A en 2005 y liderado por René Daniels, produce una arquitectura contemporánea donde el entendimiento y el respeto por el medio ambiente y el entorno son el punto de partida y fin de nuestra concepción del papel del arquitecto en la sociedad actual y su posición en el entorno global.

La obra del estudio, expuesta en diversos certámenes ha sido galardonada nacional e internacionalmente con algunos proyectos entre los que se encuentran el diseño del Nuevo Centro Urbano de Klaksvík en las Islas Feroe recibiendo Mención honorífica dentro de 154 propuestas internacionales.

A nivel nacional, se destacan menciones de honor en Concursos de la Sociedad Colombiana de Arquitectos con proyectos como La Sede de la Cámara de Comercio en Fusagasugá, Plaza Centro Empresarial Santa Bárbara y el Tropicario del Jardín Botánico José Celestino Mutis, entre otros.

René Daniels

,

René Daniels (Bogotá, 1979) es Arquitecto con Opción en Artes Plásticas. Graduado en 2003 de la Universidad de los Andes en Bogotá, Colombia y con Maestría en Arquitectura y Diseño Sostenible de la Universidad Pompeu Fabra y La Escola Superior de Disseny i Enginyeria de Barcelona en 2009.

Desde 2015 es fundador y director de **WE ARE SIZE*** SAS, empresa Colombiana de Arquitectura, Paisajismo, Diseño Interior y Visualización con un portafolio variado de proyectos a nivel nacional y una amplia participación en concursos nacionales e internacionales dentro de los que figuran La Sede para las Selecciones Colombia de Fútbol proyecto ganador del primer premio en concurso nacional de arquitectura y seleccionado en la categoría Proyecto Arquitectónico de la XXIV Bienal Colombiana de Arquitectura 2014; el diseño del Nuevo Monasterio para las Carmelitas Descalzas en la Ceja, Antioquia, proyecto seleccionado como finalista en los premios de Diseño Lápiz de Acero y la Mención honorífica en el Diseño del Nuevo Centro Urbano de Klaksvik en las Islas Feroe (Dinamarca) dentro de 154 propuestas internacionales.

Helena Bayona

,

Helena Bayona (Barcelona, 1986) es diseñadora de interiores desde 2008. Cursó sus estudios en ESDi (Escuela Superior de Diseño, Ramón Llull de Barcelona) y decidió complementarlos con la maestría en Arquitectura y Diseño Sostenible en ELISAVA, Pompeu Fabra (Barcelona). En 2012, para culminar el proceso de convalidación y oficialización de titulación a nivel internacional presenta un proyecto de Vivienda de Emergencia "*Teixits d'Emergència*" proyecto premiado en 2013 como Mejor Proyecto Final de Carrera en el Colegio de Interioristas de Catalunya, España.

En 2009 empezó a colaborar con la oficina de René Daniels, desde Barcelona, así como en diferentes oficinas de arquitectura y diseño en España. En 2010 se instala en Colombia como parte del equipo de DL+A y desde 2012 es parte integral de la sociedad transformada hoy por hoy en **WE ARE SIZE***, de la cual es co-directora junto con el arquitecto René Daniels.